

Viernes 3 de marzo de 2017



"El conocimiento es poder"

Francis Bacon



TIPO DE CAMBIO
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

19.93

Euro

20.97

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA™

Gasolinazo de enero reduce recaudación de IEPS

Debido al incremento de la gasolina y el diésel que se vivió en el primer mes de del año, la recaudación que se obtuvo por el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) se redujo en 5.9%, en términos reales y respecto de enero pero del 2015. De acuerdo con información de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), el gobierno federal obtuvo 18,075 millones de pesos, que significaron 274 millones de pesos menos de lo que se obtuvo el año anterior. Lo cual se debe en gran medida a que el consumo de combustibles se redujo. En su momento, Miguel Messmacher, subsecretario de ingresos de Hacienda reconoció que ante la intervención de la dependencia en los precios de los combustibles -en reducir o subir el IEPS que se cobra- es probable que la recaudación por este gravamen fuera menor a lo que había registrado en 2015.

El Financiero

Mexicanos son más pesimistas pero no dejan de gastar

La percepción de los mexicanos sobre el entorno económico del país y de sus hogares empeora cada vez más, pero esto no ha sido motivo para que dejen de gastar. Por el contrario, su consumo es cada vez mayor, para beneplácito de las tiendas de autoservicios, departamentales, agencias automotrices y en general del sector comercio y de servicios. Esta actividad ha sido el principal motor de la economía. En el primer mes de este año el Índice de Confianza del Consumidor se desplomó 25 por ciento, con lo que presentó su mayor caída en 15 años. En contraste, las ventas de la ANTAD crecieron 4.1 por ciento en tiendas iguales, aunque los analistas consideran que su desempeño pudo haber sido mejor, debido al efecto calendario.

REFORMA
COLECCIÓN DE MÉRITO

Falla e-factura; sigue evasión

A la evasión de impuestos nada la detiene, ni todos los candados de la factura electrónica. Pese a los controles presumidos por el Servicio de Administración Tributaria (SAT), continúa la simulación de operaciones comerciales amparadas con facturas, la cual ya suma 298 mil 570 millones de pesos. Además, es un delito que no tiene consecuencias en México, pues hasta el momento no hay un solo evasor tras las rejas por usar este recurso. Según cifras del SAT, de mediados de 2015 a la fecha, la evasión por este esquema ha crecido 229 por ciento al pasar de 90 mil 720 millones de pesos a los más de 298 mil millones señalados.

Viernes 3 de marzo de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Convención Asociación de Bancos de México. Invitación



Convenios celebrados con diversas empresas hoteleras



Desarrollo de Maestrías con Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, sujetas a uso y aprovechamiento de los Colegios Federados



NOTAS FISCALES:

www.imcp.org.mx

SHCP / Facilidades para connacionales que regresen al país



SHCP / Las finanzas públicas y la deuda pública a enero de 2017



SCJN / Primera sala valida estímulos fiscales para los contribuyentes que optan por tributar en el RIF



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

BBVA invertirá en México 1,500 mdd

El Grupo Financiero español BBVA invertirá en México mil 500 millones de dólares en los próximos cinco años, en un contexto donde su cúpula ve un país fuerte, pese a la incertidumbre que ha generado el futuro de la relación bilateral con Estados Unidos. En conferencia de prensa en Palacio Nacional, el presidente del grupo financiero español, Francisco González, señaló que el monto de la inversión se destinará a software, inteligencia artificial y para hacer las sucursales más eficientes, pues la compañía busca estar más cerca de los clientes. “Es un país más fuerte de lo que la gente cree, yo siempre he tenido mucha confianza en México”.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Los mexicanos prefieren estos países antes que a EU

a búsqueda de viajes a las principales ciudades de Estados Unidos, antes ubicadas en el top 10 de los mexicanos, se redujo 50% en el último año aseguró Rafael Driendl, country manager de la firma Kayak en México. Explicó que el factor bien puede atribuirse al tipo de cambio peso-dólar e incluso al entorno político en la relación entre México y Estados Unidos y agregó que “si el cambio sigue de forma inestable, la gente va a seguir buscando destinos en México pues no se sabe cuándo va a bajar o subir. Cuando se incrementan las búsquedas bajan entre 20 y 30 por ciento”.

La Razón

razon.com.mx

Suben inflación a 5.39% en encuesta de Banxico

Al cierre de 2017 la inflación alcanzará 5.39 por ciento, un incremento de 0.14 puntos respecto al estimado del mes anterior, señalan los analistas privados encuestados por el Banco de México (Banxico) en el mes de febrero. De esta manera, las proyecciones de inflación continúan escalando y ya rebasan de manera amplia la meta que el banco central tiene como objetivo de los precios al consumidor, que va del dos al cuatro por ciento. A través de la Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado, analistas nacionales y extranjeros posicionaron a las presiones inflacionarias en el país entre los principales elementos que podrían limitar el crecimiento económico de México en 2017. Al respecto, los analistas de bancos y casas de bolsa que encuestó Banxico, señalaron que su proyección para los precios al consumidor en 2018 se mantuvo sin cambios en 3.8 por ciento.

Viernes 3 de marzo de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(02/03/17)	6.25
TIIE 28 (02/03/17)	6.6103
TIIE 91 (02/03/17)	6.6950
TIIE 182 (01/03/16)	6.9574
CETES 28 (28/02/17)	6.25

Reservas internacionales (mdd)	
(24/02/2017)	175,145.4

Inflación anual

(Ene. 2016-Ene 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	4.72
Inflación subyacente *	3.84

Inflación mensual

(Ene. 2017, %)	
Inflación *	1.70
Inflación subyacente *	0.58
UDIS (03/03/17)	5.691294



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

El peso se aprecia tras palabras de Secretario de Comercio de Trump sobre el TLCAN

El peso mexicano se aprecia este viernes con fuerza luego de que el Secretario de Comercio de Estados Unidos, Wilbur Ross, dijo que "un acuerdo comercial sensato" de su país con México impulsará a la moneda local, misma que se ha depreciado por temor a la incertidumbre en torno al futuro del Tratado de Libre Comercio de América del Norte. En negociaciones internacionales, el dólar se vende en 19.5995 pesos, lo que significa para la divisa local una apreciación de 1.96% respecto al cierre previo. Estados Unidos asumirá una postura más proactiva en materia comercial y una de las prioridades del gobierno será la revisión del Tratado de Libre Comercio (TLCAN).



Secretaría de Hacienda publica estímulos fiscales para combustibles

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) dio a conocer los porcentajes y los montos del estímulo fiscal, así como las cuotas disminuidas del impuesto especial sobre producción y servicios, aplicables a los combustibles en los próximos siete días. Mediante un acuerdo, publicado en el Diario Oficial de la Federación (DOF), la dependencia señaló que del 4 al 10 de marzo, el apoyo gubernamental en la gasolina menor de 92 octavos (Magna) será de 22.69 por ciento, y en el diésel de 24 por ciento. En cuando al monto del estímulo fiscal en pesos por litro, la SHCP indicó que serán de 97 centavos para la gasolina Magna y de un peso con 13 centavos para Diésel.



SAT publica facilidades fiscales para connacionales que regresan el país

El Servicio de Administración Tributaria dio a conocer las facilidades fiscales para los connacionales que regresen al país en forma permanente provenientes de Estados Unidos. El SAT publicó a través de su pagina de internet (sat.gob.mx) una serie de beneficios para hacer más fácil el regreso a casa de los migrantes, así como de su patrimonio y sus pertenencias. Asimismo destacó el ingreso, sin el pago de impuestos, de artículos domésticos usados como aspiradora, batidora, cafetera eléctrica, calentador eléctrico, estéreo, estufa, extractor de jugo, frigobar, horno de microondas y eléctrico.

Viernes 3 de marzo de 2017

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

El salario mínimo. Un generador de pobreza

Pasar hambre aun cuando se trabaja es una de las constantes que viven aquellos que ganan uno de los salarios mínimos más bajos del mundo: El mexicano. Así lo diagnosticó Hugo Beteta, director general de la sede subregional de la de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), hace unos meses, al participar en un evento dedicado a discutir el tema, organizado por Acción Ciudadana Frente a la Pobreza, una asociación que agrupa a 60 organizaciones civiles que buscan reducir la pobreza y desigualdad. No es difícil entender por qué. Un salario mínimo no alcanza ni para comprar lo necesario para alimentarse a sí mismo, mucho menos a una familia.



Habitantes de Guanajuato y Zacatecas temen recibir menos remesas ante deportaciones masivas

El Banco de México (Banxico) informó que el envío de remesas a México en enero pasado fue de dos mil 55 millones de dólares, un 6.3% más que el mismo mes del año pasado. En caso de deportaciones masivas, no sólo los repatriados serían afectados. Hay comunidades enteras en el país que viven de lo que reciben en remesas. Más de 700 mil familias en Guanajuato dependen directamente del envío de remesas. “Sin las remesas que es nuestra principal fuente de ingresos, nos damos cuenta que el intercambio de divisas en el municipio es muy alto y que el dejar de tenerlo, nos causaría un gran problema”, afirmó Erick Montemayor, alcalde de Ocampo, Guanajuato.



Prevén potencial de lluvia en el Valle de México durante fin de semana

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) señaló este viernes, sábado y domingo se espera potencial de lluvias en el Valle de México. Indicó que el paso del sistema frontal 32 favorecerá este viernes en la región cielo nublado, ambiente frío, así como bancos de niebla o neblina zonas de valle en las primeras horas del día. Hacia la tarde, el ambiente será templado con potencial de lluvia y chubascos (5 a 25 mm) que podrían estar acompañados de actividad eléctrica y posible caída de granizo en el Estado de México y en la Ciudad de México. Se prevé viento de componente norte de 15 a 30 kilómetros por hora con rachas superiores a los 40 kilómetros por hora.



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de
Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de
Contadores Públicos

